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保護者の皆様へ 
 
先日の生活発表会のアンケートの結果を報告いたします。お忙しい中、ご回答ありがとうございました。 
いただいたご意見等、次年度の生活発表会の参考とさせていただきます。 
 
 開会場所へのアクセスはいかがでしたか。 

 
 

 開会場所の環境について当てはまるものを全てお選びください。 

 
 
 生活発表会の時間の長さはいかがでしたか。 
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 発表の内容はいかがでしたか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 総合的に見て、今回の生活発表会にどの程度満足されましたか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 生活発表会に対するご意見・ご感想をご自由にご記入ください。（主なご意見等） 
 
○ 本番を見て、ものすごくたくさん練習をしてきたんだなぁと改めて感じました。それじれの衣装も

とても凝っていて感激です。来年も楽しみにしています！ありがとうございました。 
家族の意見ですが、演目中のタイトルとクラスが分かるよう、めくりがあれば尚良かったとのこと
です。（こすもすぐみ） 

 
○ 今年度の発表会、とても感動しました。 

先生方ありがとうございました。 
ゆりさんの発表では、勇敢な姿に胸を打たれました。 
トリプルショーも頑張って練習してきた姿も想像でき、本当に楽しませて頂きました。 
笑いあり、キュンなポイントもあり、子どもらしいかわいさを見せていただけて心があたたまりま
した。（こすもすぐみ） 
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○ 会場も広さやアクセスどこをとっても良かったと感じました!！（ゆりぐみ） 
 
○ 2 歳児クラスにセリフがありましたが聞き取れずでした。先生アシストあってもいいような気がし

ます。パンどろぼうの先生の声が聞こえにくいのは残念でした。（さくらぐみ） 
 
○ 集合時間までの間、ピロティで子どもたちが走り回っていて危険だと感じた。発表会終了後、衣装

の半袖のまま外に出てきていたので、せめて室内で上着を着せてから外に出してほしいと感じた。
受け渡しの時、バタバタしているのかいつもごちゃごちゃしているように感じる。（すみれぐみ） 

 
○ 子供たちが一生懸命頑張っている姿にとても感動しました。先生方は普段の練習から、発表会当日

の準備・運営等、大変だったことと思います。素敵な発表会を見せてくださり、心から感謝申し上
げます。（さくらぐみ） 

 
○ 指定席だったので移動することなく見れたのがよかっです。先生方のおかげで、家でも張り切って

練習していました。本番でも、練習の成果を存分に発揮する事が出来たと思います。ありがとうご
ざいました。来年も楽しみです。（ひまわりぐみ） 

 
○ 先生の方々の日頃からのご指導で子供たちも活き活きしていました親としてその様子が見れてとて

も良い生活発表会でした昨年との違いとしてオペレッタ終了時の『〇〇役の〇〇ちゃん』と言うの
が無くて少し残念でした。（ばらぐみ） 

 
○ 発表会の開催にあたり、練習や準備ありがとうございました。子供達がセリフを言ってる時に鳴っ

ていた音楽の音量が大き過ぎて、子供達の声が聴こえずらかった所が一部あったので、少し残念に
思いました。その他は子供の成長を見ることが出来て、素敵な発表会でした。（すみれぐみ） 

 
○ 発表会、ありがとうございました！！どの学年もクラスもとてもかわいく、素敵なオペレッタでし

た。舞台も昨年より広く、でもよく見え、観覧できる人数も規制がなかったのがとてもよかったで
す！（さくらぐみ） 

 
○ 会場が広くなり、祖父母達が参加できたのが良かったです。皆とっても良く頑張っていて、こんな

に小さい子達がこんなに色々なことが出来るのだとその姿に感動しました。先生たちの日頃のご指
導がそのまま成果に出ていたと思います。来年の発表会も楽しみです。ありがとうございました！
（ひまわりぐみ） 

 
○ 座席も程良い広さで、見やすかった。園児も堂々と演じていて、感動した。先生方も、大変お疲れ

様でした。ピロティとホワイエと言われてもピンと来ないので、わかりやすい方が良いと思った。
（ばらぐみ） 
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○ 日頃から娘のことを見てくださってありがとうございます。家でもダンスを踊ったり、おうたを歌
ったりしていました。先生たちとオペレッタの練習をするのがとても嬉しいようでした。当日の発
表で元気に踊っている姿が見れて良かったです。今年度もあと少しですが、よろしくお願いしま
す。（こすもすぐみ） 

 
○ 大満足の生活発表会でした。何より祖父母と一緒に観る事ができ、孫の成長を感じてもらえた事が

嬉しかった。たんぽぽ組の音響のトラブルだけが残念でした（ ;  ; ）（たんぽぽぐみ） 
 
○ 子供達の成長をとても感じられました。先生方のご指導、ご準備など感謝の一言です。素晴らしい

発表会で沢山の感動をいただきました。ありがとうございました。音響が大きくゆりぐみさんの話
している声が少し聞き取りにくいかな思ったところがいましたので、次回は音量と子供達の声の兼
合いを考慮していただければ幸いです。（ばらぐみ） 

 
○ 子供の成長を感じる素敵な発表会でした。残念だったのは優先座席が思っていたより低く演目の前

半で後方にいた我が子は前の子と丸かぶりで全く見えませんでした。事前に演目ごとの子供たちの
位置を教えて頂きたかったです。途中で移動する前提でスタート位置だけでもわかると良かったか
なと思いました。少し残念なところもありましたが、一生懸命な子供達の姿に感動しました。あり
がとうございました。（ゆりぐみ） 

 
○ 座席の抽選は、今年度が前側の席だった方は来年度は後ろに、後ろ側の方は来年度は前側になるよ

うな配慮が今後必要になってくるかもしれません。ゆりぐみさんは最後の発表会になるので、優先
的に前側の席での抽選でもよいのではと思いました。（ばらぐみ） 

 
○ いつも行事に熱心に準備してくださったり、練習してくださったりして本当にありがとうございま

す。成長した姿や可愛い姿を見る機会を作ってくださって本当に嬉しいです。来年もまた楽しみに
しています。先生方もお疲れ様でした。（あやめぐみ） 

 
○ ゆり組さんのマジックとても良かったです。すみれ組のお化け もう少しわかりやすい物にしてあ

げたらよかったかな？でも 先生方の苦労伝わって来ました。皆 最高でした。お疲れ様でした
（ばらぐみ） 

 
○ 自分の子供がいるクラス以外も楽しめる内容もなっていました。特にゆり組の発表は内容が多様で

見てて引き込まれました。子供と先生が一体になって頑張った様子が伝わりとても感動しました。
また今回から観覧人数の制限もなくなったため親以外も観覧できたのも有り難かったです。先生方
の努力のお陰で本当に良い発表会でした。ありがとうございました。（ばらぐみ） 

 
○ 年長さんコーナーで、こどもたちのセリフが音楽が大きくて、聞こえにくかった。もう少し音を下

げてほしい。 
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○ 入れ替えもスムーズでよかった。去年より、会場が広くて観客も多かったけど物怖じすることな
く、しっかり発表出来ていて、凄い！と思いました。T シャツ、可愛かった♡（すみれぐみ） 

 
○ 会場が大きくなり、観覧できる人も増えたのでよかったですが、一番後ろの席だったので、優先席

に行けない人は遠くて見えにくかったようです。（すみれぐみ） 
 
○ 初めての生活発表会、それも大舞台だったので少し心配でしたが、本番は若干の緊張が見られたも

のの、ダンスもオペレッタも楽しそうに披露してくれてとても感動しました。（ひまわりぐみ） 
 
○ まず毎年感じることですが、先生方の生活発表会にむけた教育、指導に大変感謝しています。子供

達にとって、一つのことに向かって努力する経験は非常に有意義でかけがえのない財産だと思いま
す。日々努力する様子を子供から聞いていたので、当日は胸がいっぱいになりました。他のクラス
の発表も素晴らしく、特にゆりさんの合唱は力強く、みんな涙ぐんで聞いていました。先生はじめ
職員の方々、本当にありがとうございました。（ばらぐみ） 

 
○ 最後に全クラスが出てきて欲しかったです。（さくらぐみ） 
 
○ 子どもの成長が見れて嬉しかったです。先生方、準備や指導等大変だったかと思います。本当にあ

りがとうございました。（ばらぐみ） 
 
○ 子供達の成長が見れて感動しました！それも日頃からの先生方のご指導のお陰だと思っています。

素敵な発表会をありがとうございました（すみれぐみ） 
 
○ 子供のがんばってる姿、成長が見れてよかったです。先生方にはほんとに感謝しています。ありが

とうございました(^^)（たんぽぽぐみ） 
 
○ 先生方も大変お疲れ様でした。最終の発表会で、保護者のビデオカメラ等で見えないのではないか

と不安でしたが、快適に鑑賞できました。子供達が発表会に向けての制作作業中の映像はとても良
かったです。（ゆりぐみ） 

 
○ すみれ組は昼集合だったので、待ち時間も少なく、二部制にしていただけて良かったです。自分の

出番が終わったら、保護者が控室に迎えに来た子から帰れると、帰りの駐車場の混雑解消や、会場
内の滞在時間が短くて良いのかなと思います。本番を迎えるまでにたくさん指導していただきあり
がとうございました。保護者としては来年度もまた生活発表会があるととても嬉しいです。絵がプ
リントされたティシャツも可愛かったです。ありがとうございました。背景の色塗りなど、保護者
にも声掛けしていただければお手伝いできる範囲でさせてもらいますので、また教えてください。
（こすもすぐみ） 
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○ 全ての演目 感動しました！みんなの笑顔 緊張した顔 一生懸命なお顔も素敵でした！ありがとう
ございました！オペレッタの時、その役が 左右どちらから出てくるか どちら側にいるか等 事前
にある程度知らせて頂けたらと 思いました。（さくらぐみ） 

 
○ 素敵な発表会をありがとうございました。最初はいろんな節目のイベントでは雰囲気が違うと泣い

てしまう子でしたので、今回も泣いちゃうかなと思っていましたが、笑顔で舞台を立っており、私
達保護者を探す場面もあり、びっくりです。成長を感じました。先生方、きっと練習大変だったか
と思います。ありがとうございました。（さくらぐみ） 

 
○ ゆり組になった時、去年みたいな夢を発表する場面がみたいです！（ばらぐみ） 
 
○ どのクラスもそれぞれの個性があって、見応えたっぷりでおもしろかったです！ 子ども達の一生

懸命な姿や、成長した姿に感動しました。ありがとうございました！（すみれぐみ） 
 
○ 園児達の頑張りはもとより、先生方の舞台装置や衣装などとても丁寧につくられていて素晴らしか

ったです。1歳児での参加でしたが、歩いて登場できただけでもすごいのに立ち位置、次に何をす
るかなどちゃんと理解していて、練習をたくさんしたのだろうなと感じました！ありがとうござい
ました！（たんぽぽぐみ） 

 
○ たんぽぽ組の音響トラブル？が 2回もあり、そこだけ非常に残念に思う。（たんぽぽ） 
 
○ 自由席があったのはとても良かったです。（こすもすぐみ） 
 
○ 手の込んだオペレッタ準備をありがとうございました。（ひわまりぐみ） 


